
Comune di Gordola 

Signor Presidente, 
Gentili signore, egregi signori consiglieri comunali, 

Premesse 

nella seduta del Consiglio Comunale del 30 settembre 2013, a nome del gruppo PLR, il 
consigliere comunale Lorenzo Manfredi presentava una mozione elaborata per l' 
"Aggiornamento del regolamento Azienda Acqua Potabile". 

In data 3 luglio 2014 giungeva ai membri della Commissione della legislazione la presa di 
posizione del Municipio al riguardo. 

Tenuto conto delle molte proposte di modifica del regolamento AAP presentate nella 
mozione, in qualità di membri della commissione ci siamo quindi chinati sulla questione 
incontrando lo scorso anno una prima volta sia il mozionante che il capo dicastero, 
municipale Bruno Storni. In seguito abbiamo riveduto le stesse proposte incontrando di 
nuovo il mozionante, ma anche il direttore dell'Azienda Acqua Potabile, Tiziano Paolini, in 
presenza del capo dicastero. Ringraziamo qui tutti loro per la disponibilità dimostrata. 

L'attuale Regolamento Azienda Acqua Potabile è stato approvato dal Consiglio Comunale 
il 23 marzo 1998. Con una successiva Ordinanza Municipale sono state introdotte delle 
nuove Tasse d'utilizzazione a partire dal 1 o gennaio 2009 (modifica degli articoli 54 l 55 l 
56 l 57 l 58 RAAP). 

Nel merito 

La mozione elaborata per l' "Aggiornamento del regolamento Azienda Acqua Potabile" 
presenta in sintesi le seguenti proposte: 

• di rivedere l'articolo 8 del regolamento concernente il Piano Generale 
dell'Acquedotto (PGA) 

• di rivedere l'articolo 43 concernente le Prestazioni e forniture al Comune 

• di rivedere l'articolo 54 concernente la Tassa base 

• di rivedere l'articolo 55 concernente la Tassa sul consumo 

• di rivedere l'articolo 57 concernente la Tassa per uso comunale 

• di rivedere l'articolo 58 concernente la Tassa di fornitura ad altri comuni 



Dagli incontri con il capo dicastero e il direttore AAP abbiamo potuto appurare che: 

• a livello cantonale si è in attesa da parte dell'Ufficio protezione acqua e 
approvvigionamento idrico di un regolamento d'applicazione della legge sugli 
acquedotti, così come previsto dal piano direttore cantonale. 

• che L'AAP è dotata di un PGA dettagliato e aggiornato annoverante la 
rappresentazione grafica dell'intero acquedotto comunale, le tabelle con l'elenco e 
l'anno di costruzione degli impianti, le previsioni di sviluppo, il programma degli 
interventi e il piano degli investimenti. Si ha quindi facilmente accesso sia 
all'inventario degli impianti che alla pianificazione degli interventi futuri con una 
chiara visione delle priorità. 

• che I'AAP da due anni ha introdotto l'uso di alcuni contatori intelligenti (con 
radiotrasmissione dei dati) con l'obiettivo di valutare la possibilità di introdurre oltre 
alla tassa base e a quella sul consumo, una cosiddetta tassa sul consumo di 
punta, che renderà più o meno oneroso il consumo di acqua secondo la tipologia 
saltuaria o regolare dei consumi. 

In conclusione 

La presente commissione ritiene che sebbene alcune proposte di modifica appaiano 
degne di essere considerate, sembrerebbero al momento superate dai recenti sviluppi. 
Pertanto, e in considerazione di quanto esposto, la Commissione ha deciso di preavvisare 
negativamente la mozione in questione e, allineandosi con quanto sancito dal Municipio, di 
attendere le nuove disposizioni cantonali, come pure le valutazioni in atto da parte 
deii'AAP, prima di inoltrarsi nella revisione del Regolamento in questione. 

La commissione invita comunque il Municipio a riconsiderare la revisione del regolamento 
qualora i servizi cantonali non dovessero arrivare con delle proposte concrete entro un 
lasso di tempo ragionevole. 

Andrea Simoni 

Andrea Rossi 

Daniela Pusteria Hoerler (relatrice) 
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Gordola, il 1 aprile 2015 


